

Coral "Ossigi" de Mengíbar. Cantos de Navidad. 20-12-2009

El día 20 de diciembre fue prolífero en actos . Si ya por la mañana tenía lugar el Concurso de Belenes, el "Mercadillo Soliario" la tarde nos dejaba el "Belén Viviente", así como la Gran fiesta de Navidad de la parroquia de "La Imaculada". La noche dejó paso a la Coral "Ossigi" de Mengíbar para ofrecer un " Canto a la Navidad".

Comenzó el concierto Francisco León, recitando unos versos del Pregonero de las Fiestas 2009, Ramón Luque para, a continuación, dar paso al primer tema de la noche, "Noche de paz" original del sacerdote Joseph Mohr y el músico Franz Xaver Gruber.

Continuó con "Adeste Fideles" otro clásico que en principio se creía autor a San Buenaventura, pero no se ha encontrado referencia alguna entre sus obras, por lo que posteriormente se cree sea obra de rey Juan IV de Portugal, 'El Rey Músico' .

Continuó con un villancico popular del cual no he encontrado referencia a su autor, "Nana".

Seguidamente, nuevos versos recitados por Ana Teresa Beltrán, originales del ya mencionado autor Ramón Luque, dieron paso a tres nuevos villancicos.

En primer lugar se interpretó "Una Nana por Fandangos", una armonización de Hilario Ciórraga con letra popular.

Continuó con otro villancico popular, "Dulce niño", para terminar esta segunda parte con otro villancico, original de Hilario Ciórraga. "En la noche tan fría y oscura", un canto por campanilleros.

Rosalía del Moral fue la encargada de recitar los últimos versos de la noche, también originales de Ramón Luque.

Terminaron estos "Cantos de Navidad" con otro villancico popular, "Pastorcitos de Belén", con un arreglo musical y armonización de Hilario Ciórraga.

Nuevamente tengo que agradecer, desde aquí, a Emilia Hoyo la realización del reportaje fotografico.

VÍDEO FOTOS